

CASINO DE GRANOLLERS  
CLUB DE RITMO

## Actividades de la Sociedad

### Curso de enseñanza de solfeo

#### Reparto de calificaciones y premios

El domingo, día 19 de octubre, tuvo lugar el simpático acto de reparto de calificaciones y premios a los alumnos que asistieron a las clases de solfeo del curso 1957-58, otorgándose a los alumnos Teresa Quintana y Joaquina Muntaner (notable) del curso inicial. Antonio Pena (notable) y Silverio Vila (sobresaliente) del preliminar. Enrique Bacardit (notable), Nuria Clavera y Rosa Piqué (sobresaliente) del primero.

Todos ellos realizaron una demostración de lo aprendido durante el curso, acompañados de su profesora señorita Molins.

Asistieron al acto el director de la Escuela Municipal de Música, maestro José M.<sup>a</sup> Ruera y los profesores Aurelio Font y Juan Coll, quienes junto con el presidente de la sociedad Pedro Canal y el vicepresidente Jaime Clusella, entregaron a los alumnos las calificaciones y los premios.

Al final tuvo lugar un festival infantil en el que se dió una representación de polichinelas y la actuación de unos payasos musicales, siendo muy aplaudidos por los pequeños y mayores asistentes a este importante acto cultural.

#### Curso 1958 - 59

Desde primeros del mes de noviembre se vienen dando las clases de solfeo del nuevo curso, que en forma gratuita para los hijos de los asociados tiene instituidas la sociedad.

Todos los que deseen efectuar la inscripción deben dirigirse a los señores Serra y Bosch.

### Teatro

«Historia de una escalera» y «El Matrimonio», por Palestra, de Sabadell

En el transcurso de pocas semanas se han celebrado dos representaciones de teatro a cargo de la compañía Palestra, de Sabadell, que podemos muy

# Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial «**FLEX**»

El mejor sello de goma

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423

bien consignar que han sido dos éxitos de primera clase, tanto por la calidad de las obras, como por la forma de presentarlas e interpretarlas.

«Historia de una escalera», de Antonio de Buero Vallejo, galardonada con el premio Lope de Vega 1949, es una obra de tipo moderno, que por su desarrollo y diálogo es más que suficiente para acreditar a su autor y al premio que le fue concedido.

«El Matrimonio», de Nikolai V. Gógol, obra satírica que a pesar de los años es interesantísima por su contenido, que en forma burlesca escribió con mucha intención este extraordinario literato ruso. La versión española de León Miras, muy acertada.

Quisiéramos tener suficiente espacio para dedicar a cada una de ellas la crítica que se merecen, y en el que disponemos queremos hacer constar que Palestra, compañía formada puramente por aficionados al teatro, nos ha demostrado su excelente criterio en escoger obras y autores y esta demostración, acompañada del cuidado de los más mínimos detalles en sus representaciones, hace que llegado el momento uno no sepa si por méritos debe citar en primer lugar a los realizadores de los decorados, cuidadores de la escena, actrices y actores, al equipo de electricistas y sonidos, o a los directores. Creemos que diciendo que hoy en día Palestra es el mejor grupo teatral de aficionados quizás de toda Cataluña, es sintetizar el elogio que merece esta labor de conjunto demostrada en sus representaciones.

#### II Campeonato de Tenis de Mesa

Está anunciada la celebración del II Campeonato de Tenis de Mesa que se iniciará en los primeros días de diciembre.

Sabemos que la participación será muy nutrida y que los organizadores cuidan todos sus detalles, uno de ellos será el reparto del calendario impreso

de las jornadas y clasificación de los dos grupos.

#### Actuación de Latin Combo

Con motivo de la celebración de los festejos en honor a Santa Cecilia, que se han celebrado en nuestra ciudad, el conjunto Latin Combo realizó una actuación matinal el pasado domingo, día 23, siendo muy bien acogida por el numeroso público que llenó el local.

Borrull, Villagrana, Coll y Torrents, estuvieron muy inspirados en su cometido y hacia el final se les agregó Ventura García con su trompeta, terminando la matinal con extraordinarios aplausos, demostración del agrado de los asistentes.

Felicitemos a los componentes de Latin Combo, deseándoles que prosigan por este camino, ya que es una forma directa de la propagación de la música de jazz.

#### Teatro y orquestas para el mes de diciembre

El lunes, día 8 por la tarde, la Compañía Santiago Rusiñol titular de la sociedad barcelonesa «Orfeo Gracienc», pondrá en escena la magnífica traducción de la obra de Bernard Shaw, «Pigmalió».

Las orquestas que actuarán durante el mes de diciembre serán: 7, Copacabana; 14, Windsor; 21, Selección; 25 y 26, fiestas de Navidad y San Esteban, Selección; 28, Windsor, y 31, Reveillon de Fin de Año, Ritmo Club.

TROMBON

Lea la revista

«Club de Ritmo»